

Erfolgreicher Saisonschluss für hessische Fechterinnen und Fechter

Gold für Hessen auf DBJM in Saalfeld



von links nach rechts: Helena Lentz (Frankfurter TV), Alicia Zahn (FC Offenbach), Elin Mayer (Darmstädter FC) und Rosa Filbert (UFC). Foto: Daniel Türkis

Medaillenspiegel.

Die Fechtabteilung des Frankfurter Turnverein 1860 berichtet anlässlich des Abschlusses der Fechtseason 2013/14 über den Medaillenspiegel.

Bei den Hessischen Meisterschaften in Oberhöchstadt und Bensheim konnten insgesamt 11 Medaillen (4xGold, 1xSilber, 6xBronze) errungen werden. Helena Lentz (Jahrgang 2000, FTV), gilt derzeit in ihrem Jahrgang als beste hessische Fechterin. Neben der Hessischen Goldmedaille, errang sie bei den Deutschen Meisterschaften der B-Jugend (Jhg. 2000) auch im Damendegen in Saalfeld am 31.05/01.06.2014 mit der Bronzemedaille im Einzel und der 2. Deutschen Meisterschaft in Folge mit der Mannschaft, einen bisherigen Höhepunkt in ihrer Fecht Karriere.

Gold für Hessen – B-Jugendmannschaft Damendegen Jahrgang 2000 ältere.

Im Mannschaftswettbewerb errang die Startgemeinschaft aus den Vereinen Darmstadt, Frankfurt und Offenbach mit den Fechterinnen Rosa Filbert (UFC Frankfurt), Alicia Zahn (FC Offenbach) und Elin Mayer (Darmstädter FC,) einen Leistungserfolg mit dem 1. Platz und damit Gold. Ein äußerst knappes Kopf an Kopfrennen mit 45:44 gegen die Mannschaft Nordrhein II sorgte letztendlich für die Goldentscheidung.

Hessen II vertreten durch die Fechterinnen des TV Wetzlar (Pauline Loh, Elina Schütz) und FC Kassel (Marta Seibel, Bernadette Sawal) erreichte den 11. Platz. Hessen II musste sich letztlich gegen Baden-Nord mit 40:45 geschlagen geben. Baden Nord kam auf Rang 4.

Von der Turnierreife auf Platz vier

Tatjana Entaltseva, (Jhg. 2001, FTV) hatte erst im Januar Ihre Turnierreifeprüfung bestanden und sich gleich für die Deutsche B-Jugend-Meisterschaften in im Einzel qualifiziert, Eine große Leistung für Tatjana bei Ihrer ersten Deutschen Meisterschaft) als viertbeste hessische Fechterin den Rangplatz 32 für sich zu erkämpfen. Elina Schütz vom TV Wetzlar erreichte Rang 24; Marta Seibel (FC Kassel) Rang 22; Pauline Loh (TV Wetzlar) Rang 8.

Insgesamt traten bei der DBJM in Saalfeld 124 Fechterinnen an. Darunter die Fechterinnen der Vereine Darmstadt, Frankfurt (FTV u. UFC), Kassel mit Anne Dahlhaus (Jhg. 2000), Offenbach und Wetzlar mit Greta Zahner (Jhg. 2000).



Bericht von Erika Fenner, Abteilungsleiterin Fecht-Abteilung Frankfurter Turnverein 1860 (FTV1860)

Foto: Daniel Türkis

Überarbeitet/ergänzt von Martin Zieher (06 2014)